

25 avril 1990 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. François Mitterrand, Président de la République, adressée à M. Badr-Eddine Lahneche, Président du Conseil de réflexion sur l'Islam en France, à l'occasion de la fin du Ramadan, Paris, le 25 avril 1990.

Monsieur le Professeur,

- En cette fin de Ramadan, je désire vous exprimer, ainsi qu'à la Communauté musulmane de France, mes sentiments de compréhension et d'attachement.
- En 1990, aura été créé le Conseil de Réflexion sur l'Islam en France et je suis persuadé que cette instance consultative permettra un approfondissement du dialogue entre la Communauté des musulmans de France et les pouvoirs publics.
- Je suis certain, par ailleurs, que celle-ci se retrouve avec ses propres valeurs dans les principes fondamentaux de la République française.
- Je vous prie d'agréer, monsieur le Professeur, l'expression de ma parfaite considération.\